

Ein Stelzenhaus für die Kängurus...

Die Schüler und Schülerinnen der Integrativen Grundschule Känguru in Ehrenberg können sich ab dem nächsten Jahr über eine weitere Attraktion auf ihrem Schulhof freuen. Der Bau eines langersehnten Stelzenhauses steht fest. Nach einigen Monaten Planung und einer großen Spendenaktion, konnte nun die benötigte Summe für die Realisierung zusammengetragen werden.

Bereits bei der Feier zum 25.-jährigen Bestehen der Einrichtung am 17.08.2024 wurden für den Bau des Stelzenhauses Spenden gesammelt. Tropfen für Tropfen füllte sich, unter tosendem Applaus und Jubelrufen, die Spendensäule. Jeder kleinere und größere Betrag der Besucher und Besucherinnen trug dazu bei, dass am Ende des Festes bereits die Hälfte der benötigten Kosten zusammengetragen werden konnten. Das Team der Kängurus bedankt sich auch im Nachhinein noch einmal bei allen Beteiligten für den großartigen Einsatz und die finanzielle Unterstützung. Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an die Praxis Neef, die Familie Borchert sowie an Jörg Hatzel für die überaus großzügigen Spenden.

Neben der zahlreichen Unterstützung durch die Eltern, konnte sich die Schule darüber hinaus über die Förderung der Stadt Altenburg freuen. Der Oberbürgermeister André Neumann sicherte dem Bauprojekt einen Zuschuss in Höhe von 1500€ zu. Dieser Beitrag markierte den entscheidenden Schritt, um die Bauarbeiten zeitnah beginnen zu können. Die Schüler und Schülerinnen sowie das gesamte Kollegium bedanken sich herzlich für diese außerordentliche Zuwendung.

Die Freie Integrative Grundschule Känguru freut sich, ihren Kindern bald eine weitere Möglichkeit für Spiel und Bewegung zu bieten und hofft, dass das Stelzenhaus bereits im kommenden Jahr eingeweiht werden kann. Interessierte Leser und Leserinnen sind herzlich dazu eingeladen sich am Tag der offenen Tür am 06.12.2024 ab 15.30 Uhr einen persönlichen Eindruck über das Bauvorhaben und die Grundschule zu verschaffen.